
交野支援学校四條畷校 PTA 令和４年８月 

令和４年度大阪府立交野支援学校四條畷校 PTA 活動始まってます！ 

 

先ずは、HP の更新が遅くなり申し訳ございません。 

どうも、私アナログで早くしなければと思いつつも今となってしましました。 

 

二年間、コロナの影響で PTA 活動が思うようにできなかったと引継ぎましたが、今年度はコロナ禍でもで

きる限り活動していくという思いで活動しております。 

 

令和４年 5 月 18 日に「PTA 定期総会」「第１回 PTA 全体学級委員会」を開催いたしま

した。 

 対面での開催ができ、出席してくださった会員の皆様に直接ご挨拶ができ承認いただけましたこと嬉しく思

います。 

総会の後、全体学級委員会も行い、令和４年度の PTA 活動がスタートいたしました。  

 

 

令和４年 5 月 23 日に「第１回学校運営協議会」が開催されました 

 もうすでに詳細は学校 HP にアップされております（ページトップの学校案内→学校運営協議会） 

出席した感想を少し書きます．．．恥ずかしながら、学校運営協議会って何だ？？と思っていました。参加して

みると、この学校をどうやって良くしていこうかという話し合いを協議会委員の方々と事務局の方々でされ

ています。年に 3 回されております。 

子どもたちのために熱心に話し合いをされているのが一保護者としてありがたかったです。 

今年度は高等部一年生が 60 名で最多でした。そのため HR 教室が足りず、木工室を改修して 2 クラス分

の HR 教室にし、園芸室を木工室に改修されたので、見学させていただきました。工夫して何とかそれらしく

なってはいました。子どもたちは見学されて、少し緊張していたかもしれませんが、楽しそうに活動している

ようにみえました。分校が故に行き届いた環境とは言えない所は多々ありながらも、先生方の工夫と努力で楽

しい学校になっていると思います。私たち PTA としては、この四條畷校が今後も存続するために、本校化を

訴えていかねばならないと思いました。准校長のお話に 5/13 に起きた、給食の大おかずが届かない不測の

事態に対して、急遽災害用に備えていた、温め不要のカレーが大変役にたったお話を聞き、今後も常備する必

要性を感じました。 

 

 

令和４年 5 月 24 日に「大阪府立支援学校 PTA 協議会総会」が開催されました。 

 ホテルアウィーナ大阪で対面での開催でした。 

大阪府内の支援学校の各校の方々が多数出席され、私は武田准校長と出席いたしました。総会はスムーズに

進行して出席者の承認を受け今年度の活動がスタートされました。12 月に開催予定の対府懇談会についての

スケジュール説明や要望書についての注意事項などのお話を聞いて参り、後日行われた要望案作成に生かし
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ました。 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年 6 月末「要望書」を校長会府支 P 担当に提出 

 教育庁への要望「四條畷校の独立本校化」 

知事部局への要望「卒業後も利用できる放課後等デイサービスに代わる恒久的な事業の拡充」 

 

 

令和４年 7 月 8 日「第１回大阪府立支援学校 PTA 協議会会長交流会」に出席いたしまし

た。 

 たかつガーデンで開催されました。 

本校からは私が出席し、本校の要望書の必要性を訴えてきました。 

他校のPTA 会長の方々とお目にかかる貴重な機会でもありまして、PTA 活動の情報交換もいたしました。 

次回第２回は 11 月に開催予定です。 

 

 

 

令和４年 8 月 3 日「ボッチャ大会」を開催いたしました。 

 夏の PTA 行事として、これまでのプールや夏まつりに代わるものとして、企画、実行したのが「ボッチャ

大会」でした。 

子どもたちは普段からボッチャを学校でやっているので、とっても上手で、私も含めて足を引っ張ったのは

保護者の方でした(笑) 

思った以上に楽しくて、盛り上がりました。ボッチャで楽しんだ最後に先生方のミニコンサートも最高でし

た。来年も夏の恒例行事となればいいなぁ♡と思います。暑い中参加してくださった会員の皆様、先生方の多

大なご協力とお手伝いいただいた学級委員の皆様、役員一同感謝申しあげます。 

 

 

 

 

 

 

 


